



Auf der Ehrenbürg.

Von Aug. Gräf.

Nun bin ich Jahr um Jahr gegangen
Und hab' geschaudt die Lände all in ihrer Schönheit Pracht,
Der Fremde Zauberlieder wohl an's Ohr mir klangen,
In's Aug' hat mir so oft ihr Reiz und ihre Lust gelacht.



Jetzt rast' ich wieder wie vor alten Zeiten
Am Berg, ein Wanderer im Silberhaar, und matt und müd,
Vor mir der Heimat ewig junge Au'n sich weiten,
Und aus den Au'n ersteigt zum Herzen mir ein wundersames Lied.



So sitz' ich lang und laus'ch' den weichen, leisen Klängen,
Die selten nur ein Irdischer vernimmt. Mein Herz steht still —
Es lösen sich die Bande, all die engen und alles Sehnen, alles Drängen,
Weil in dem Frieden sich das Herz nun nichts mehr wünschen will . .

